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Internationaler Tag gegen Rassismus - kreativer Protest 
in Apolda [1]

Mittwoch, 21. März 2018 - 13:00 bis 17:00
Internationaler Tag gegen Rassismus - kreativer Protest in Apolda
Apolda, am Brauhof

// 21. März 2018 - Internationaler Tag gegegn Rassismus - kreativer Protest in Apolda - 13 bis 
17Uhr //

[2]

Das Projekt [CoRa] [3] lädt zum internationalen Tag gegen Rassismus am 21. März zwischen 
13:00 und 17:00 nach Apolda ein. Flüchtlingsrat Thüringen und DGB-Bildungswerk Thüringen 
stellen sich mit einem kreativen Protest gegen tägliche Diskriminierung und Rassismus in 
Thüringen. Rassismus ist überall und überall gefährlich - nicht zuletzt auch in Apolda [4]. In der 
Innenstadt (am Brauhof) zeigen wir die Ausstellung "Her Pain: Depicted & Quoted" [5], zeigen 
die Videospots des NSU-Tribunal [6] und lesen aus Berichten der Opfer des alltäglichen 
Rassismus.

 

// english:  21st March - international day against racism - creative protest in Apolda - 1pm to 
5pm //

The project [CoRa] invites to the International Day Against Racism on 21st March between 
1pm and 5pm in Apolda. The Refugee Council of Thuringia and DGB Bildungswerk Thüringen 
will organise a creative protest against daily discrimination and racism. Everywhere racism is 
dangerous - not only in Apolda. In the city center (am Brauhof) we show the exhibition "Her 
Pain: Depicted & Quoted", the video spots of the NSU tribunal and read reports of the victims 
of everyday racism.
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